

En Las Rozas a 19 de Octubre de 2023

A la Atención de:

**Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid, Concejalía de Educación**

**Dirección de Área Territorial Madrid Oeste**

Estimados Sres. y Sras:

Las AMPAS abajo firmantes exponemos que ha sido puesto en nuestro conocimiento la interrupción parcial del servicio Centro Municipal de Psicología de Las Rozas debido a la jubilación de dos de sus tres psicólogas y que previsiblemente el servicio podría quedar interrumpido totalmente a principios del año 2024 por la posible jubilación de la tercera profesional.

Este servicio facilitado por el Ayuntamiento atiende a menores con dificultades relacionadas con la adaptación personal, escolar, familiar o social, siempre previa entrevista con la familia para detectar y diagnosticar el problema. Así, los profesionales intervienen y tratan casos con problemas leves o moderados relacionados con alteraciones del desarrollo madurativo, dificultades de aprendizaje y problemas psicoafectivos que estén afectando su estabilidad emocional y desarrollo personal.

Como AMPAS y representantes de las familias y alumnos de la comunidad educativa de las Rozas consideramos que se debe mantener dicho servicio restituyendo a la mayor brevedad posible a las profesionales que se van a jubilar para que las familias con alumnos de primaria puedan seguir disponiendo de dicha atención y ampliando este servicio (tal y como se prestaba hace unos años) a los alumnos de secundaria (preadolescentes y adolescentes hasta los 17 años) que se encuentren en necesidad de este tipo de atención.

Por lo cual según lo anteriormente relatado, solicitamos al Ayuntamiento y a la Consejería de Educación que tengan en cuenta nuestra petición y que se nos informe formalmente de la decisión a tomar respecto de este asunto, las medidas para que el servicio no se vea interrumpido o colapsado y las medidas o proyectos que se planteen a futuro para que los ciudadanos menores de edad, las familias y la comunidad educativa de las Rozas no perdamos este recurso público de apoyo psicológico y mediación social que es tan necesario hoy en día en nuestra población más joven.